



Le mardi 23 décembre 2025

LETTRE MENSUELLE D'INFORMATION

DE VIVRE AU LYS



Chers amis adhérents,

Voici donc ma dernière lettre d'information de cette année, concernant l'activité de votre Association.

Elle est destinée à vous rendre compte des manifestations qui vous ont été proposées depuis ma lettre du 21 novembre dernier et surtout à vous présenter celles planifiées pour le début de la nouvelle année 2026.

Tout d'abord la tenue de notre traditionnel troc de plantes d'automne que nous avions décidé cette année d'associer à la journée des manifestations prévues le samedi 22 novembre. Ceci dans le cadre de la poursuite des festivités destinées à marquer le centenaire de la création du Domaine du Lys-Chantilly avec la plantation du jardin pédagogique organisée par l'Association Syndicale Autorisée du Lys-Chantilly.

Pour la circonstance nous avions déplacé le lieu traditionnel du troc de plantes de la place du marché vers le kiosque du square d'Aumale.

Malgré une météo très hivernale pour la saison nous y avons accueilli un certain nombre de visiteurs qui purent échanger boutures, plantes, arbustes, graines, et même des orchidées ... et bénéficier de conseils pour l'entretien de leurs jardins.

Ils furent récompensés par un café chaud et des viennoiseries partagés dans un climat de grande convivialité.



Dès le vendredi suivant, soit le 28 novembre, Vivre au Lys était à nouveau présent à la soirée de lancement des illuminations de Noël sur le parvis de la Mairie.

Nous y tenions un chalet ou nous proposions un vin chaud alsacien .

Pour parer à la rupture de stock prématurée, vécue l'an dernier nous avions prévu large dans notre approvisionnement. Bien nous en a pris car c'est un peu plus de 200 verres de vin chaud que nous fûmes amenés à servir à nos visiteurs, accompagnés de friandises de Noël.

Je vais maintenant aborder l'exposé des manifestations à venir.

Nous confirmons l'organisation de notre Galette des Rois, qui se tiendra le **dimanche 18 janvier 2026 de 15 h 30 à 18 h 30** dans les salons du Club de Golf du Lys-Chantilly.

La présence d'un magicien lors de la Galette version 2025 ayant obtenu un grand succès nous renouvelons l'expérience cette année.

Il s'agira, bien entendu, d'un nouveau prestataire, que nous avons sélectionné avec soin, à l'issue d'un appel d'offres qui nous a valu une dizaine de propositions.

Nous devrions donc inaugurer cette année 2026 par un très bel après midi festif .

Les modalités d' inscription seront disponibles très prochainement sur le site de Vivre au Lys .



Après la petite pause de février qui nous est imposée par les vacances scolaires nous vous proposerons pour le mois de mars une toute nouvelle idée : celle d'organiser un après midi « Jeux de Société »

Nous avons donc réservé à cette fin pour le **dimanche 22 mars 2026 de 14 h à 18 heures** la salle de réunion du square d'Aumale.

Les adhérents intéressés pourront se présenter avec différents jeux : échecs, dames, belote, monopoly, dominos,et organiser les parties.

Nous vous fournirons de plus amples détails dans les prochaines lettres d'information, mais vous pouvez dès à présent réserver cette date dans vos agendas.



D'autres manifestations sont en gestation pour les mois suivants.

Il ne me reste plus, pour conclure cette année 2025 riche en événements pour votre Association , notamment la formidable réussite de notre fête des 100 ans du Lys et la perspective d'enregistrer notre deux centième adhérent, qu'à vous souhaiter à vous et à vos familles d'excellentes et joyeuses fêtes de Noël et de vous retrouver tous à l'orée de la nouvelle année, plus motivés que jamais à participer à nos activités.

Je vous adresse mes plus amicales salutations.

Jean-Louis BADUEL
Président de Vivre au Lys

VIVRE AU LYS DONNE DE LA VIE AU LYS